



絆の草中

スポーツ大会 1年生も元気に活動しました

先週から学年ごとに行っている「スポーツ大会」。9月21日（木）に、1年生も実施しました。生徒達の元気な声が体育館に、そして校庭に響いていました。先週号でもお伝えしたように、スポーツ大会の目的は、①生徒相互・生徒と教師の親睦を深める、②学級の団結を深める、③生徒に自主的・自立的に活動できる活力を身に付けさせる、④公正な態度・豊かな心を身に付けさせる、というものです。勝った・負けた、だけでなく、学級で団結できたか、ルールを守ってきたか、など振り返るポイントはたくさんあります。これらを教員、生徒で共有して、次の活動へ生かしていきたいと思います。

また、どの学年でも、保護者の皆様が参観、応援においでくださいました。1学年の昨日はより多くお越しになっているようでした。皆様、誠にありがとうございました。



【スポーツ大会を前に円陣を組む1年生】

2年生は会津へ秋の遠足に行ってきました

9月21日（木）は1日体験学習の日。2年生は会津若松へ遠足に行ってきました。今回は、伝統文化や歴史に触れると共に、来年度の修学旅行を見越して、班ごとの集団活動、班別自主研修をメインに実施しました。始めに赤べこの絵付け体験をし、会津情緒に触れたところで、班ごとに研修に出発。どの班も時間を守り、ねらいとした見学・研修を行うことができました。学校に帰ってきたときの生徒達の充実した顔つきが大人になってきたな、しっかりしてきたな、と感じさせるものがありました。



【赤べこの絵付けをする2年生】

3年生は「職場体験」一生懸命働きました

9月21日（木）、3年生は、「職場体験」。学校から出て、実社会で働く方々の姿を間近で見せていただいたり、自分も仕事の一端を担わせていただいたりする体験を通して、働くことすばらしさや苦勞、やりがいなどを学んでいきます。今後の自分自身の進路、生き方を考えていく一助になるはず。コロナ禍の状況を見ながら少しずつ活動を広げてきました。今年度は丸1日を基本に実施。地元の事業所様をはじめ多くの企業の皆様に受け入れていただきました。誠にありがとうございます。

ある事業所の方から「こういう活動は歓迎です。やがてここで仕事をして働きたいという若者が出てくればとてもうれしい」と話されています。

【幼稚園で園児の相手をする3年生】

生徒は現在、体験から学んだ事をまとめています。詳細を後に紹介します。お待ちください。



<来週の予定>

日	曜	おもな行事
25	月	美術授業研究会、部活動可、LST 開始
26	火	SC 出役、テスト前部活動なし
27	水	3年実力テスト
28	木	中間テスト
29	金	学校司書出役、生徒会総会⑤⑥、短縮日程

※30（土）～新人戦

・軟式野球・バスケットボール・ソフトテニス

<今週の言葉>

◎「世の中で一番楽しく立派なことは、一生を貫く仕事を持つことである」(福沢諭吉)

何かに打ち込んでいる人は確かに楽しそうです。現在放映中 NHK 朝のテレビ小説で主人公のモデルとなった植物学者 牧野富太郎さんがその典型です。

もちろん、これがすべて、ということではありません。様々な事情でいわゆる「職業」として働いていなくても一生懸命、立派に生活している方々がいます。大切なのは「生きがい」を感じられるかどうか、かもしれません。